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Située sur les hauteurs des Issambres, cette superbe villa offre un
cadre de vie exceptionnel avec une vue imprenable sur la mer
Méditerranée. Nichée au coeur d'un terrain paysager de plus de 2 000
m2, entierement cléturé, la propriété séduit par son calme et sa piscine
a débordement chauffée. La villa, pensée pour profiter pleinement de
son emplacement priviégié, est répartie sur deux niveaux
indépendants. A I'étage supérieur, un séjour spacieux s'ouvre sur une
vue panoramigue, une suite parentale avec salle de bains/douche et

dressing, ainsi qu'une chambre avec salle de douche. Le ...

Located on the heights of Les Issambres, this superb villa offers an exceptional
living environment with a breathtaking view of the Mediterranean Sea. Nestled in the
heart of a landscaped plot of over 2,000 sgm, fully fenced, the property seduces
with its calm and its heated infinity pool. The villa, designed to take full advantage of
its privileged location, is spread over two independent levels. On the upper floor, a
spacious living room opens onto a panoramic view, a master suite with
bathroom/shower and dressing room, as well as a bedroom with shower room. The
garden level accommodates a ...
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